
Governo de Minas retoma pavimentação da
MGC-455, entre Uberlândia e Campo Florido
Qui 08 agosto

O Governo de Minas, por meio do DER-MG, retomará a pavimentação da rodovia MGC-455, entre
Uberlândia e Campo Florido, no Triângulo Mineiro.

O vice-governador de Minas Gerais, Professor Matheus, anunciou a continuidade dessa obra
durante a 16ª edição da Megacana Tech Show Brasil, em Campo Florido.

“Estamos, definitivamente, retomando a finalização da MGC-455, ligando Uberlândia a Campo
Florido, com recursos garantidos”, disse o vice-governador. “É uma satisfação fazer esse anúncio,
além de comemorar as várias obras que conseguimos fazer na região”.

As intervenções serão feitas em uma extensão de 53,04 quilômetros a partir da ponte sobre o rio
Cabaçal, sentido Campo Florido, trecho que corresponde ao lote 2. As obras estão incluídas no
Provias, maior conjunto de obras de infraestrutura rodoviária da última década em Minas.

O investimento é estimado em R$ 200 milhões e a previsão é a de que os trabalhos comecem em
2025, após atualização do projeto de engenharia, levantamento de custos e licitação das obras.

A continuidade da pavimentação vai permitir maior integração da região Centro-oeste do Triângulo
Mineiro com o Sul e Sudeste do Triângulo.

Após concluído, o trecho vai passar a ser uma alternativa de trajeto para quem se destina ao estado
de São Paulo e desafogará o tráfego da BR-050, da BR-364 e da BR-153.

Além disso, a rodovia tem grande importância para o escoamento da produção de grãos e açúcar
na região, que abriga usinas do setor sucroalcooleiro.

 

 

"O governador Romeu Zema tem um
compromisso que é acabar com o cemitério
de obras abandonadas no estado. Terminar

a obra Uberlândia Campo Florido é uma
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questão de responsabilidade", reforçou
Professor Mateus.

Histórico

A rodovia MGC-455, entre Uberlândia e Campo Florido, tem a extensão total de 107,7 quilômetros e
a pavimentação, iniciada em 2010, foi dividida em dois lotes. O primeiro, com 54,66 quilômetros,
entre Uberlândia até a ponte sobre o rio Cabaçal, já foi concluído em 2019.

No lote 1 foram investidos, conforme a última medição dos serviços, R$ 97,4 milhões na
pavimentação e R$ 4,5 milhões para a construção das pontes sobre o rio do Peixe e rio
Piracanjuba, totalizando R$ 101,9 milhões.

Provias

Na região, recentemente, por meio do Provias, o Governo de Minas concluiu a recuperação
funcional de 12,4 quilômetros que envolve três segmentos rodoviários: a LMG-733 - entre MGC-455
(Pirajuba) e a cidade de Frutal -, a MGC-455, entre Campo Florido e Pirajuba, e a MGC-455 na
altura do trevo para Pirajuba.

O Provias tem como objetivo reverter a situação precária em que se encontram muitas rodovias
mineiras devido ao baixo investimento realizado por gestões anteriores na manutenção das
estradas.

O programa, lançado em abril de 2022, já conta cerca de R$ 4,6 bilhões em investimentos, que
estão sendo aplicados em de 143 intervenções em rodovias de Norte a Sul do estado, o que
corresponde a 4,14 mil quilômetros de melhorias.

O Provias se divide em dois eixos: recuperação funcional, com objetivo de promover melhorias no
pavimento das estradas em pior estado de conservação; e pavimentação e construção de pontes,
com foco em viabilizar novas ligações entre importantes regiões de Minas Gerais.

O programa tem potencial de adicionar ao Produto Interno Bruto (PIB) mineiro o montante de R$ 1,3
bilhão e aumentar a arrecadação com impostos indiretos em cerca de R$ 225 milhões.

Megacana

O vice-governador iniciou discurso reconhecendo a importância do setor sucroalcooleiro para
Minas Gerais. 

"Eu sei do cuidado que o Governo do Estado tem com o setor sucroalcoleiro. E sei que tudo que foi



construído até aqui foi pelo braço de vocês, com muitos resultados positivos hoje, para Minas e
para o Brasil. Então, parabéns para vocês". 

Professor Mateus lembrou que Minas tem a segunda maior área de cana plantada do país. E que
Campo Florido cresceu neste setor,  investindo em lavouras de cana. 

"A produção rural de Minas alcançou quase o tamanho referente a da mineração. E o setor
sucroalcooleiro cresceu mais do que os outros do agronegócio nos últimos anos. Destaco ainda a
performance do setor, dentro das regras ambientais e que colabora para a descarbonização". 

O vice-governador também apontou avanços no setor na produção de energia verde. 

"Temos feito dever de casa no setor sucroenergético e sou muito orgulhoso disso. Continuamos
avançando", destacou.

A 16ª edição da Megacana Tech Show Brasil está sendo realizada durante os dias 7 e 8/8, em
Campo Florido, para discutir as inovações do setor sucroenergético no Brasil, com palestras,
debates técnicos e estandes com os principais fornecedores do setor.

A feira é realizada pela Associação dos Fornecedores de Cana da Região de Campo Florido
(Canacampo) e pela da Associação das Indústrias Sucroenergéticas de Minas Gerais (Siamig
Bioenergia), abordando assuntos como o cenário econômico global para o agro, tendências para o
mercado de trabalho e gestão de pessoas, agricultura regenerativa e agroenergia.

Em 2023, a feira recebeu cerca de 3 mil visitantes, proporcionando mais de 15 horas de conteúdos
voltados para o setor sucroenergético, mais de 60 marcas de fornecedores de insumos, máquinas e
equipamentos participaram da exposição. 
 


